

INFORMATION PRESSE



Aménagements cyclables : m2A sécurise la liaison entre Habsheim et Petit-Landau

Mulhouse Alsace Agglomération (m2A), Autorité Organisatrice des Mobilités (AOM), œuvre en faveur des mobilités douces et partagées. Dans le cadre de sa compétence en matière d'aménagements des itinéraires cyclables et pédestres, m2A, en partenariat avec les communes de Habsheim et Petit-Landau, sécurise la circulation des cycles le long de la route départementale RD 57 reliant les deux communes.

2,9 km de marquage sécurisant pour les cyclistes entre Habsheim et Petit-Landau

L'aménagement se situe entre le carrefour avec la route départementale RD 56.2 qui relie Habsheim à Kembs et la piste cyclable existante qui longe la route départementale RD 57 après le canal du Rhône au Rhin :

- **à chaque extrémité, un sas de sécurité** invitant les cyclistes à traverser perpendiculairement à la chaussée est aménagé et une signalisation rappelant le code de la route sera posée en indiquant aux automobilistes les distances de dépassement d'un vélo,
- **dans les 2,9 km d'intervalle, des marquages latéraux signalent la présence probable de cyclistes.**

47 000 € investis par m2A pour sécuriser les déplacements de cycles sur la liaison

Les travaux ont été réalisés du 27 au 31 mai sous la maîtrise d'œuvre du bureau d'études Soderef Agence Alsace basée à Hoerdt. Les travaux de voirie ont été entrepris par le Groupe Lingenheld de Sainte-Croix-en-Plaine, les panneaux de signalisation verticale installés par Signaux Girod (Agence de Strasbourg à Hoerdt) et le marquage en signalisation horizontale réalisé par le Groupe Signature de Rixheim.

Le coût de l'opération est de 47 000 € pour m2A.

Contact Presse m2A : Orlane Foucault - 06 45 86 16 47 - orlane.foucault@m2A.fr